



Lo que yace a través del mar. La verdadera historia de los Cinco cubanos, del escritor y periodista canadiense Stephen Kimber. Autor: Juventud Rebelde Publicado: 21/09/2017 | 06:50 pm

## Lectores contra el bloqueo

El volumen **Lo que yace a través del mar. La verdadera historia de los Cinco cubanos** será uns de las nuevas propuestas que llegarán este jueves en el marco de la Feria Internacional del Libro. **JR** te ofrece otras novedades

Publicado: Jueves 16 febrero 2017 | 12:30:01 am.

Publicado por: Yunet López Ricardo, Alejandro A. Madorrán Durán

La presentación de **Lo que yace a través del mar. La verdadera historia de los Cinco cubanos**, del escritor y periodista canadiense Stephen Kimber —tendrá lugar este viernes en el Pabellón Cuba—, y constituye una de las iniciativas de un grupo de organizaciones e instituciones para reclamar el cese del bloqueo norteamericano contra la Isla, en esta Feria.

Promover el hábito de lectura también se halla entre los propósitos de esta campaña, de ahí que se inserte en la fiesta nacional de la literatura, expresó a la prensa este miércoles el viceministro de Cultura, Fernando Rojas, en la sede nacional de la Asociación Hermanos Saíz (AHS).

«No hay sector de la vida cotidiana de este pueblo que no haya sido afectado por el bloqueo estadounidense. A lo largo de décadas, Cuba y la comunidad internacional han reclamado el completo levantamiento de una política que también es de lesa cultura», refiere la nota de prensa firmada por la Unión de Jóvenes Comunistas, la Organización de Pioneros José Martí, y los institutos cubanos del Libro y de Deporte, Educación Física y Recreación.

Las acciones, también auspiciadas por los ministerios de Relaciones Exteriores, de Cultura y de Educación

Superior, comienzan hoy con las promociones de varios libros en universidades habaneras: **El sistema financiero en los Estados Unidos**, de Francisco Soberón; **El espectáculo electoral más costoso del mundo**, de Ramón Sánchez-Parodi; **Fidel Castro. La crisis de América Latina, diagnósticos y soluciones,** compilación de Luis Suárez, y **Cuba y los cubanoamericanos**, **el fenómeno migratorio cubano**, de Jesús Arboleya Cervera.

Este ciclo capitalino de lucha contra el bloqueo desde la literatura, que se extenderá posteriormente a otras provincias del país, concluye con un festival de papalotes en La Cabaña, el próximo sábado, a partir de las 10:00 a.m. Los organizadores exhortan a los niños y a sus familiares a participar.

## Pensando en la adolescencia

Con líneas que piden al lector nombre o perfume favorito inicia el Diario de mi adolescencia, uno de los textos presentados en la Asociación Cubana de Naciones Unidas (ACNU) junto a otros libros que buscan promover el bienestar en todas las edades.

«Nuestros jóvenes tienen información sobre cómo cuidarse de enfermedades de transmisión sexual y otros asuntos, pero, ¿cómo vamos a cuidarlos del cambio de comportamiento o los miedos que trae consigo la adolescencia?», se cuestionaba Lídice Mederos, una de las autoras de este diario interactivo, quien explicó que el material ayuda a construir la personalidad del adolescente.

«Muestra historias contadas por muchachos acerca de experiencias como la primera relación sexual. Habla sobre autoestima, confianza, gustos, entre otros temas», acotó.

También Francisca Cruz presentó su libro La puericultura en la adolescencia, el cual llama la atención sobre aspectos que garanticen la salud de este grupo etario. Precisó que un embarazo no deseado o el intento suicida son problemas que deben prevenirse.

Además en la ACNU se pusieron al alcance de los lectores los volúmenes: **Los cubanos, ¿cuidan su salud?**, de Alina Alfonso León; **Diferencial por sexo de la esperanza de vida al nacer en Cuba**, de Libia López, Miriam Gran y Juan Carlos Albizu-Campos; así como **Salud, malestares y problemas sexuales. Textos y contextos. Diabetes mellitus y salud sexual**, compilado por Beatriz Torres y Ada Alfonso.

https://juventudrebelde.cu/index.php/cultura/2017-02-16/lectores-contra-el-bloqueo

**Juventud Rebelde** | Diario de la juventud cubana Copyright 2025 © Juventud Rebelde